



Association partenaire de
l'asociación de protección del niño y adolescente "Apronia"
Puerto Maldonado - Perú

Information concernant la rénovation urgente des «Gustitos del Cura»

L'appel urgent lancé par le Padre Xavier Arbex a reçu un bon écho. La générosité de plusieurs donateurs a permis de récolter la somme minimale indispensable au début des travaux.

C'est formidable. Un grand merci à tous les donateurs.

Cependant aujourd'hui, début novembre, les dons recueillis ou annoncés jusqu'à sont encore loin de couvrir l'ensemble des frais de la rénovation du glacier/caféteria « Gustitos del Cura » moteur financier de l'association Apronia-Pérou et donc pourvoyeur direct du foyer « Principito »

Sur place, les travaux ont débuté depuis septembre. Les locaux voisins loués ont été utilisés pour la poursuite de l'exploitation. Les laboratoires ont été transférés. Le toit défectueux a été démonté, les matériaux évacués. Place maintenant à la reconstruction du toit. Tout semble se passer au mieux selon les prévisions.

Toute aide financière supplémentaire se transformera en locaux rénovés, toit sûr, installations aux normes et, par contrecoup, grâce aux bénéfices de l'entreprise rénovée, en ressources pour les foyers des enfants. Merci d'avance.



